



El Ayuntamiento de Adra ha puesto en marcha para estas fiestas navideñas una campaña de fomento de la lectura en la Biblioteca Municipal de Adra, con la realización de distintas actividades enmarcadas en la programación de Navidad, 'Adra, un Mar de Culturas', dentro del Plan Emple@Joven Actívate! 2014, programa financiado por el Fondo Social Europeo, a través de la Junta de Andalucía.

Esta mañana, el alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el Concejal de Cultura, Moisés Linares y el director de la Biblioteca Municipal, Gabriel Navarro, han visitado las instalaciones de la Biblioteca Municipal de Adra, donde han comprobado las actividades que se van a realizar en los próximos días.

Entre las actividades puestas en marcha para esta Navidad, se está celebrando en la Biblioteca Municipal desde el pasado 1 de diciembre el Concurso de Cuentos Navideños, que finalizará este próximo día 19 de diciembre. Pueden participar niños y niñas de 6 a 12 años y pueden inscribirse y entregar sus cuentos navideños en la Biblioteca Municipal de Adra. Tendrán un máximo de dos folios, sin contar la portada.

Otra de las actividades preparadas para esta Navidad en la Biblioteca Municipal son los cuentos, fomentando la lectura entre los más pequeños, en dos sesiones, que tendrán lugar este viernes, día 19 a las cinco de la tarde y el 29 de diciembre, a las diez y media de la mañana. En el caso de la primera, la de este próximo viernes, está enfocado a niños y niñas hasta 7 años y la del día 29, de 7 a 12 años.

Además durante estas fiestas navideñas, la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra ha puesto en marcha en la Biblioteca Municipal el Taller-Concurso de Tarjetas Navideñas, pudiendo participar todos aquellos niños y niñas hasta 12 años. El lugar del Concurso será la Plaza Enrique Sierra Valenzuela, los días 22, 23 y 24 de diciembre. La temática del concurso serán los monumentos o edificios de Adra y tienen de plazo hasta el próximo día 24 de diciembre para entregar las Tarjetas Navideñas, tanto en la Biblioteca Municipal como en el Centro Cultural de Adra. Todas las tarjetas participantes se expondrán en la Biblioteca

Municipal. La tarjeta ganadora será la próxima Tarjeta Oficial del Ayuntamiento de Adra para la Navidad del 2015. Tanto la entrega de premios del Concurso de Cuentos y de Tarjetas Navideñas, se llevará a cabo el próximo 29 de diciembre en la Biblioteca Municipal de Adra.

Las actividades navideñas de la Biblioteca se completan con 'A jugar con las palabras', el día 29 de diciembre de diez y media a doce de la mañana. Podrán participar niños y niñas hasta 12 años y habrá adivinanzas, trabalenguas y poesías populares a través de distintos juegos. Y ya el próximo 2 de enero, tendrán lugar el Taller de Manualidades 'Regalo de Reyes, de diez y media a doce de la mañana, para niños y niñas de hasta 12 años.

Desde el 23 de diciembre hasta el 8 de enero, todos los cuentos y tarjetas participantes en los concursos se expondrán en la Biblioteca Municipal.